



Gut das ich drin bin

Wie Ihr wisst, bin Ich Mitglied bei der IG Metall. Da Ostern vor der Tür steht, ist es ein beruhigendes Gefühl, zu wissen, das wir einen Feiertagszuschlag bekommen. Ich werde einige Tage von meinem 30-tägigen Tarifurlaub nehmen und mit meiner Familie eine schöne Osterzeit verbringen. Ich werde im Garten rumkrabbeln und Eier suchen. Ich werde zusammen mit meiner Familie Eier anmalen.

Denn auf unsere tariflichen Leistungen können wir richtig stolz sein. Wollt Ihr auch zufrieden und stolz sein? Nichts leichter als das. Denn durch mehr Mitglieder könnten wir mehr erreichen. Das ist ein Wink mit dem Zaunpfahl und ein schöner Ostergruß von eurem Ralf

Sicher in die Zukunft
Vertrauensleute bei Grohe AG

